

**Besuch der Messe „Pflege Plus – Fachmesse für den Pflegemarkt“ in Stuttgart**

April 2016

Was man heute lernt, kann morgen schon überholt sein. Diese Feststellung trifft auf nahezu jede Branche zu, ganz besonders gilt dies jedoch für den medizinischen und pflegerischen Bereich. Immer wieder führen aktuelle wissenschaftliche Erkenntnisse zu neuartigen Therapieformen, Behandlungsmethoden und natürlich zu einer Weiterentwicklung der anzuwendenden Produkte und Gerätschaften.

Als angehende Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Pflegebranche aktualisieren bereits unsere Schülerinnen und Schüler kontinuierlich ihr Fachwissen. Erst neulich besuchte unsere Klasse AP 14 (2. Ausbildungsjahr Altenpflege) gemeinsam mit Pflegedozentin Ina Kühner hierfür zum Beispiel die Messe „Pflege Plus“ in Stuttgart.

Voller Wissbegierde nutzte die Klasse das vielseitige und spannende Fachangebot, informierte sich über die Neuerungen in der Pflegebranche und knüpfte wichtige Kontakte zu den Ausstellern verschiedenster Bereiche.



*Klasse AP 14 mit Lehrerin Ina Kühner (1. Reihe, 1. v. r.)*